

**SISTEM AKUNTANSI PRODUK LAYANAN
BPR-LPN SANING BAKAR**



**OLEH:
RESTI VIOLITA
06077043**

**JURUSAN AKUNTANSI
POLITEKNIK UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG
2009**

	No. Alumni Universitas	RESTI VIOLITA	No. Alumni Fakultas
BIODATA			
<p>a) Tempat/Tgl. lahir : Siring Bakar, 08/06/88 b) Nama Orang Tua : Daswar dan Nilmar c) Fakultas : Politeknik d) Jurusan : Akuntansi e) NBP : 06077043 f) Tgl. Lulus : 18 Agustus 2009 g) Predikat lulus : Sangat Memuaskan h) IPK : 3.49 i) Lama studi : 3 tahun j) Alamat orang tua : Siring Bakar, Kabupaten Solok, Sumatera Barat.</p>			
<p>Sistem Akuntansi Produk Layanan BPR-LPN Siring Bakar Tugas Akhir oleh : Resti Violita Pembimbing : 1. Eliyanora, SE M. Ak. Ak 2. Zahara, SE M. Ak. Ak</p> <p style="text-align: center;">Abstrak</p> <p>Sistem akuntansi adalah organisasi formulir, catatan dan laporan yang dikoordinasikan sedemikian rupa untuk menyediakan informasi keuangan yang dibutuhkan oleh manajemen guna memudahkan pengelolaan perusahaan. Dengan demikian sistem akuntansi tersebut sangat diperlukan oleh semua perusahaan, salah satunya adalah BPR-LPN Siring Bakar yang merupakan lembaga keuangan yang berdiri di nagari Siring Bakar dan memiliki produk berupa tabungan, deposito berjangka dan kredit. Sistem akuntansi produk layanan BPR-LPN Siring Bakar masih memiliki beberapa kelemahan baik pada prosedur tabungan, prosedur deposito maupun prosedur kredit. Oleh karena itu perlu dilakukan beberapa perbaikan pada sistem akuntansi produk layanan BPR-LPN Siring Bakar agar sistem akuntansi produk layanan tersebut dapat memenuhi prinsip-prinsip sistem pengendalian internal yang baik.</p>			

Tugas akhir ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 18 Agustus 2009

Abstrak ini telah disetujui oleh penguji :

Tanda Tangan	1	2	3	4
Nama Terang	Novrina Chandra, SE. MM. Ak	Afridian Wirahadi, SE. Ak	Amel yentifa, SE Ak	Eliyanora, SE M. Ak. Ak

Mengetahui :

Ketua Jurusan : Nurul Fauzi, SE. MM. Ak
Nama



Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas Andalas dan mendapat Nomor Alumnus :
Nomor Alumnus

Nomor Alumnus Fakultas/Universitas

No. Alumni Fakultas :	Nama	Tanda Tangan
No. Alumni Universitas :	Nama	Tanda Tangan

BAB SATU

PENDAHULUAN

1.1. LATAR BELAKANG

Sistem akuntansi adalah organisasi formulir, catatan dan laporan yang dikoordinasikan sedemikian rupa untuk menyediakan informasi keuangan yang dibutuhkan oleh manajemen guna memudahkan pengelolaan perusahaan (Mulyadi:2001:5)

Sistem akuntansi di perusahaan tidak hanya digunakan untuk mencatat transaksi keuangan yang telah terjadi saja, namun berperan besar dalam pelaksanaan bisnis. Sistem akuntansi merupakan subsistem informasi manajemen yang mengelola data keuangan menjadi informasi keuangan untuk memenuhi kebutuhan pemakai intern maupun ekstern. Selain itu sistem akuntansi juga berperan sebagai pengaman harta kekayaan perusahaan. Dengan adanya unsur-unsur pengendalian atau pengecekan dalam sistem akuntansi, berbagai kecurangan, penyimpangan dan kesalahan dapat dihindari atau dilacak sehingga dapat diperbaiki.

Sistem akuntansi yang digunakan dalam suatu perusahaan mempunyai batasan waktu, karena kebutuhan informasi dalam suatu perusahaan akan berkembang sesuai dengan perkembangan kebutuhan informasi bagi pihak-pihak yang berkepentingan. Selain itu kemajuan teknologi mengakibatkan sistem akuntansi yang digunakan dapat menjadi tidak efisien lagi untuk digunakan karena tidak dapat menyediakan informasi keuangan perusahaan yang dibutuhkan oleh manajemen. Keadaan yang seperti itu perlu perbaikan dan penyusunan kembali sistem akuntansi yang ada dalam perusahaan.

Semua perusahaan memerlukan suatu sistem akuntansi termasuk perbankan. Perbankan mempunyai tugas penting dalam rangka mendorong pencapaian tujuan nasional yang berkaitan dengan peningkatan dan pemerataan taraf hidup masyarakat dengan cara menghubungkan pihak-pihak yang memiliki dana dengan pihak-pihak yang memerlukan dana, atau dana masyarakat ditarik oleh bank, kemudian dipinjamkan kembali kepada masyarakat dalam bentuk bermacam produk pelayanan. Jadi peranan bank dalam mendukung kegiatan perekonomian cukup besar karena bank memberikan jasa dalam lalu lintas peredaran uang.

Bank Pengkreditan Rakyat (BPR) adalah bank yang fungsinya menerima simpanan dalam bentuk uang dan memberikan kredit jangka pendek untuk masyarakat pedesaan. Dengan kehadiran Bank Pengkreditan Rakyat, masyarakat yang selama ini belum mendapatkan pelayanan perbankan, khususnya pengusaha-pengusaha kecil di pedesaan, sudah dapat dilayani. Kegiatan usaha yang diperkenankan dilakukan oleh Bank Pengkreditan Rakyat sangat terbatas dibandingkan dengan Bank Umum, yaitu hanya meliputi penghimpunan dana dari masyarakat dalam bentuk simpanan berupa deposito berjangka, tabungan dan/atau bentuk lainnya yang dipersamakan dengan itu, memberikan kredit serta menempatkan dana dalam bentuk Sertifikat Bank Indonesia (SBI), deposito berjangka, sertifikat deposito dan/ atau tabungan pada bank lain. BPR tidak diperkenankan menerima simpanan berupa giro. Dalam sistem keuangan di Indonesia, BPR memiliki keunggulan dibandingkan dengan Bank Umum maupun Lembaga Keuangan Masyarakat (LKM) non bank. Keunggulan yang dimiliki BPR terhadap Bank Umum terutama prosedur pelayanan yang sederhana, proses yang cepat, dan kredit yang lebih fleksibel. Selain itu, BPR juga unggul dalam hal pelayanan kepada nasabah yang mengutamakan pendekatan personal, lokasi kantor yang dekat dengan nasabah, serta lebih memahami ekonomi dan masyarakat setempat.

BAB LIMA

PENUTUP

5.1 KESIMPULAN

Berdasarkan pembahasan pada bab-bab sebelumnya penelitian dapat disimpulkan bahwa :

1. Sistem akuntansi adalah organisasi formulir, catatan dan laporan yang dikoordinasikan sedemikian rupa untuk menyediakan informasi keuangan yang dibutuhkan oleh manajemen guna memudahkan pengelolaan perusahaan.
2. BPR-LPN Saning Bakar merupakan lembaga keuangan yang berdiri di nagari Saning Bakar dan memiliki produk berupa tabungan, deposito berjangka dan kredit. Dalam kegiatan operasionalnya BPR-LPN Saning Bakar menggunakan program *accurate*.
3. Sistem akuntansi produk layanan BPR-LPN Saning Bakar masih memiliki beberapa kelemahan pada prosedur tabungan, prosedur deposito dan prosedur kredit.
4. Pada prosedur tabungan, kelemahan sistem akuntansi terletak pada prosedur pembukaan tabungan, prosedur simpanan bajapuik, prosedur penghitungan dan pencatatan bunga tabungan dan prosedur penutupan tabungan.

Daftar Pustaka

- Bastian, Indra Sulardjono, 2006. *Akuntansi Perbankan*. Buku Satu. Jakarta: Salemba Empat
- Bastian, Indra Sulardjono, 2006. *Akuntansi Perbankan*. Buku Dua. Jakarta: Salemba Empat
- Diana, Yatri Sari, 2007, *Sistem Akuntansi Pokok pada Toko Kumango Elektronik*. Tugas Akhir, Padang: Politeknik Negeri Padang
- Kasmir, 1999. *Bank dan Lembaga Keuangan Lainnya*. Jakarta: PT. Raja Grafindo persada
- Mulyadi, 2001. *Sistem Akuntansi*. Yogyakarta: Salemba Empat
- Sirangas, Muchdarsyali, 1995, *Dasar-Dasar dan Teknik Manajemen Kredit*. Jakarta: Bumi Aksara
- Taswan, 2005. *Akuntansi Perbankan*. Semarang: UPP AMP YKPN
- Triandara, sigit Totok budisantoso, *Bank dan Lembaga Keuangan Lainnya*. Edisi 2. Yogyakarta: Salemba Empat
2007. *Undang-Undang Perbankan*. Jakarta: Sinar Grafika
- Widjajaanto Nugroho, 2001. *Sistem Akuntansi*. Jakarta: Erlangga.